

STEAKWOCHE
ab 7. Juni

Cafe-Pub Jederzeit
Tel.: 03612 - 2372

Inh.: Patrick Radlingmayer
8940 Weissenbach/Liezen
Tel.: 03612 - 24 547

SEEWIRT
www.seewirt-weissenbach.at

Man trifft sich und genießt beim Seewirt in Weissenbach

Inmitten von herrlichem Grün mit besonderem Flair, das an Sommer, Sonne, Urlaub und noch mehr erinnert, liegt das Areal des Seerestaurants Weissenbach, das seine Gäste mit einem wunderschöner Blick auf den Grimming und die Weissenbacher Wände empfängt.

Patrick Radlingmayer und sein Team verwöhnen ihre Gäste, das Restaurant bietet bis zu 70 Personen Platz. Badehungrige, Spaziergänger und Gäste aus nah und fern finden hier ideale Bedingungen, um zu entspannen und kulinarisch zu genießen. Größere Feierlichkeiten wie Hochzeiten oder Taufen können im besonderen Flair der Zelthalle mit bis zu 200 Gästen gefeiert werden – ruhig, gemütlich, abseits von Stadtrummel und Straßenlärm. Spezialitätenwochen bereichern das Speisenangebot zusätzlich, so finden im

Juni die beliebten Steakwochen beim Seewirt statt. Für all jene, die am liebsten zuhause feiern, bietet das Weissenbacher Seewirt-Team ein Catering-Service an, das Sie und Ihre Gäste vom ersten bis zum letzte Bissen verwöhnt.

Der Jungwirt führt auch das beliebte Cafe-Pub „Jederzeit“ im Weissenbacher Ortskern, das seine Gäste, wie der Name schon sagt, jederzeit herzlich willkommen heißt. – Ob zum Kaffee, zum kleinen Snack oder zum Feiern in gemütlicher Runde, das Lokal bietet Platz für ca. 40 Personen, und sollte das noch zu klein sein, können die Säle mit Platz für 150 Personen anbei noch reserviert werden, auch hier steht das Catering-Service Gästen zur Verfügung.

Willkommen in Weissenbach – willkommen beim Seewirt und im Jederzeit! ■

FPÖ Liezen: Es gibt auch eine feine Klinge



FPÖ Bezirksobermann Royer, Klubobmann Dr. Mayer und Ortsparteierobmann Strimitzer.

Die mitunter überdeutliche Sprache des FPÖ Chefs Strache ist nicht Jedermann's Sache. Schon FPÖ Landesrat Gerhard Kurzmann wählt andere Worte und Bezirksobermann Albert Royer aus Mitterberg/Gröbming punktet, weil er wesentlich zur Beruhigung des FPÖ Lagers im Bezirk beigetragen hat. FPÖ Fraktionsobermann Dr. Georg Mayer wählt die gleiche Vorgangsweise bei der Bezirksveranstaltung in Gröbming. Mayer hat den Listenplatz 3 bei der EU Wahl am 25. Mai und hofft, dass „wir Steirer daraus eine Denkzettelwahl für rot-schwarz machen!“ Er kennt die EU, war dort hauptberuflich tätig und verfügt auch über

Insiderwissen, kennt natürlich auch Schwachstellen. Die FPÖ sei nicht gegen die EU, aber für eine Neuaustrichtung. Das Muster der Briten gefalle ihm sehr gut, erläuterte er. Mit dem Hypo-Desaster habe die FPÖ nichts zu tun, grenzte er die FPÖ von Jörg Haider ab und steht gerne hinter allen, welche „die in der Bundesregierung antreiben!“ Die FPÖ sei gut unterwegs und gerüstet, die Pflegeregress-Abschaffung ein FPÖ Erfolg. Für die EU-Wahl am 25. Mai, die Gemeinderats- und Landtagswahlen 2015 spüre man Aufwind in der Partei. Das konnte auch Bezirksobermann Royer bestätigen. Royer und Mayer ermahnten, vom Wahlrecht unbedingt Gebrauch zu machen. Eine hohe Wahlbeteiligung (auch per Briefwahl) könne Veränderungen bewirken, „auch bei unseren Nettozahlungen!“ Eine Diskussion beendete das Treffen, bei dem Ortsobmann Klaus Strimitzer eingangs die Gäste begrüßt hatte. ■

Foto: FPO/Wurm